

copie -



PLU de LES HOPITAUX-NEUFS

Le 29 mars 2021

« Elaboration du PLU de la Commune des Hôpitaux-Neufs : information de la population, des associations locales et des représentants des différentes professions actives sur le territoire de la Commune concernant la concertation avec le public s'agissant de la procédure d'élaboration du PLU.

Par délibération du 5 octobre 2009, le Conseil municipal de la Commune des HOPITAUX-NEUFS a décidé de se doter d'un plan local d'urbanisme (ci-après, PLU).

Ce projet n'a pas abouti durant les différents mandats successifs.

Cependant, ladite délibération n'a jamais été retirée et l'équipe actuelle a décidé de poursuivre ce projet d'élaboration d'un PLU, avec une ambition forte.

Un nouveau PADD (plan d'aménagement et de développement durable) a fait l'objet d'un débat en Conseil municipal, le 11 janvier 2021.

Dans le cadre de la mise en œuvre d'une concertation avec le public, en application des dispositions des articles L. 103-2 et suivants du code de l'urbanisme, l'équipe municipale procède donc, par le présent affichage, à une information de la population, des associations locales et des représentants des différentes professions actives sur le territoire, sur la poursuite de cette procédure.

La presse locale en sera informée par ailleurs.

Un registre est mis à disposition du public, au secrétariat, afin que les vœux et observations puissent y être apposés, tout au long de la procédure d'élaboration du projet de PLU.

Sont annexés à ce registre, aux fins de consultation, la délibération du 5 octobre 2009 prescrivant l'élaboration du PLU, ainsi que le compte-rendu de Conseil municipal du 11 janvier 2021 à l'occasion duquel a eu lieu un débat du le PADD. Tous les autres documents répondant aux conditions applicables à la communication des documents administratifs pourront être présentés et consultés durant la procédure, sur demande. »

Le Maire,



Xavier BOIREAU

Pour le Maire empêché,
L'adjoint délégué,

LES HÔPITAUX-NEUFS

La mairie relance son plan d'urbanisme

Par délibération du 5 octobre 2009, le conseil municipal a décidé de se doter d'un plan local d'urbanisme (PLU). Ce projet n'a pas abouti durant les mandats successifs. L'équipe actuelle a décidé de poursuivre ce projet.

L'élaboration du PLU de la commune des Hôpitaux-Neufs avance avec une information de la population, des associations locales et des représentants des différentes professions actives sur le territoire de la commune.

Historique

Par délibération du 5 octobre 2009, le conseil municipal a décidé de se doter d'un plan local d'urbanisme (PLU). Ce projet n'a pas abouti durant les mandats successifs.

Cependant, ladite délibération n'a jamais été retirée et l'équipe actuelle a décidé de poursuivre ce projet d'élaboration d'un PLU avec une ambition forte. Un nouveau PADD (Plan d'aménagement et de développement durable) a fait

l'objet d'un débat en conseil municipal du 11 janvier 2021.

Pour l'heure, une concertation avec le public est mise en œuvre.

Un registre est mis à disposition du public, au secrétariat de la mairie, afin que les vœux, les observations et les remarques puissent y être apposés, tout au long de la procédure d'élaboration du PLU.

Sont annexés à ce registre, aux fins de consultation, la délibération du 5 octobre 2009 prescrivant l'élaboration du PLU, ainsi que le compte rendu du conseil municipal du 11 janvier 2021 à l'occasion duquel a eu lieu un débat sur le PADD. Tous les autres documents répondant aux conditions applicables à la communication des documents administratifs pourront être présentés et consultés durant la procédure, sur demande.



Retrouvez-nous sur estrepublikain.fr et sur notre appli mobile



Les Hôpitaux-Neufs, cœur de station et centre commercial. Photo ER

LABERGEMENT-SAINTE-MARIE

Le jardin, lieu d'apprentissage pour les écoliers

Voilà toute une démarche pédagogique qui a germé il y a un an lors du premier confinement, avec les interrogations sur nos modes de vie, le rapport à la nature chez les enfants...

L'école a alors répondu à un appel à projet du parc du Haut Jura intitulé « Habiter, cohabiter, écohabiter... ou génération climat ».

Ainsi neuf interventions avec Caroline Gérard, maraîchère bio au village, Marie Armbruster, animatrice à la Maison de la réserve, et l'achat de matériel sont pris en charge. L'association des parents d'élèves et la municipalité soutiennent ce vaste programme de jardinage pour les 108 élèves, de la maternelle au CM2.

Le directeur, Hervé Tissot, et Sandrine Richard, enseignante, témoignent : « Devenir jardinier demande beaucoup d'humilité



Après cette séance de jardinage, chacun repart avec un pot rempli de graines de basilic. Photo ER

car il faut reconnaître son impuissance face à certaines situations ; cela favorise de nombreux apprentissages sur les plantes, les insectes, la biodiversité, etc ».

Ce projet n'aurait pas pu se faire sans la mairie de Labergement qui a prêté un bout de terrain et a installé une cuve de récupération d'eau, la mairie de Saint-Point qui fournit les planches, les paysans qui ont apporté du fumier, de la paille, du foin, le paysagiste qui a fourni généreusement des copeaux de bois et de la tonte d'herbe. Les parents d'élèves sont partie prenante, ils ont prêté des outils, donné des plants et graines et sont présents lors des séances de jardinage.

« Nous les remercions tous », poursuit-il. « Et quelle joie de voir les enfants s'activer et s'épanouir au jardin ! »

Article scanne' p' Chanan le 07/04/21